



## Agenda Informativa

(Lunes, 28 de febrero de 2022)

---

### Actos de la alcaldesa

- **23:00 horas**

Plaza de España

La alcaldesa de Avilés, Mariví Monteserín, asiste al concierto de la Orquesta Mondragón dentro del programa de actividades del Antroxu Avilés 2022. Asiste también la concejala de Cultura y Promoción de Ciudad, Yolanda Alonso.

### Actos del resto del Gobierno

- **11:30 horas**

Sala de Prensa. Ayuntamiento de Avilés

El concejal de Desarrollo Urbano y Económico, Manuel Campa, presenta en rueda de prensa el I Encuentro de la Red de Ciudades Europeas por la Industria Sostenible, que celebra de manera telemática su reunión de lanzamiento el miércoles 2 de marzo, liderado por Avilés.

## Antroxu Avilés 2022

---

### Lunes de Murgas y Fanfarrias

Animación de calle con las fanfarrias “El Felechu”, “Ceda el Paso”, “Picante”, “El Compango”, “El Ventolín”, “Menudos Notas” y “Perkusiona Escola”.

- **19.00 horas**

Plaza de Carlos Lobo

#### **Festival de Murgas, Charangas y Fanfarrias**

- **22.00 horas**

Plaza de España

#### **Verbena Antroxera amenizada por la orquesta “Finisterre”**

- **23.00 horas**

Plaza de España

#### **“Orquesta Mondragón” en concierto**

La mítica banda, liderada por el camaleónico y polifacético, Javier Gurruchaga, vuelve a Avilés a presentar su último trabajo discográfico.

Finalizado el concierto, continuará la verbena con la orquesta “**Finisterre**”.



**\*Restricciones de tráfico:**

*A partir de las 19:00 horas quedará restringida la circulación de vehículos autorizados a residentes y comerciantes por el área peatonal de la plaza de Carlos Lobo, con motivo de la celebración del festival de murgas, charangas y fanfarrias.*

*A partir de las 22:00 horas quedará restringida la circulación de vehículos autorizados a residentes y comerciantes por el área peatonal de la plaza de España, con motivo de la celebración de la verbena y posterior concierto).*

---

## Otras actividades

---

### Talleres gratuitos para mujeres

- **10:00 - 12:00 horas**

Casa de Encuentro de la Mujer (Edificio Fuero)

Los talleres están dirigidos a las mujeres inscritas. Están organizados por la concejalía de Igualdad y abarcan temas que van desde la salud y la sexualidad, a la fotografía y la literatura.

- **Taller "Adaptación del ciclo vital en la nueva normalidad"** (16 horas)

Contenidos: factores que afectan a los hábitos de vida y al ciclo vital, recursos y procedimientos de la gestión emocional, estrategias de afrontamiento ante situaciones de crisis, prácticas y dinámicas de participación social.

Fechas: lunes, del 7 de febrero al 4 de abril, de 10.00 a 12.00 horas

Este taller será impartido por Teresa Álvarez Suárez. Psicopedagoga, en intervención y orientación psicopedagógica, Maestra y Terapeuta Familiar, acreditada por la FEATF. Formación postgrado en Psicología Clínica (UNED). Experta en coaching deportivo. Amplia experiencia docente e intervención directa en las áreas de familia, infancia, discapacidad y personas mayores.

### Inscripciones VIII Carrera Marcha Avilés por la Igualdad

Hasta el 3 de marzo a las 22:00 horas

La Carrera/Marcha se celebra el sábado 5 de marzo a las 11:00 horas con salida y llegada en la Plaza de España y discurrirá por las calles del casco antiguo.

La participación requiere inscripción previa, sin coste, en el departamento de Deportes de El Corte Inglés de Avilés, Gijón u Oviedo. Las 600 primeras personas inscritas, que se presenten a las 10 horas el día de la prueba en la zona de concentración de salida, recibirán una camiseta conmemorativa a modo de obsequio.

### Inscripciones Campaña de Compostaje de Cogersa

28 de febrero último día

Cogersa pone en marcha una nueva campaña que busca el aprovechamiento de los bio-residuos por los propios hogares que viven en las zonas rurales y periurbanas



proporcionando los materiales necesarios. Las personas interesadas deben dirigirse al ayuntamiento para formalizar la inscripción o bien rellenar el formulario alojado en el enlace <https://www.compostaconcogersa.es/campania/2/> . Las dudas pueden resolverse en el teléfono gratuito de atención ciudadana 900 14 14 14, en horario de mañana. También disponen de información en la web del consorcio ([www.cogersa.es](http://www.cogersa.es)).

Para poder participar en el programa es indispensable disponer de una vivienda que tenga un espacio abierto donde colocar una compostadora, el contenedor especialmente diseñado para el acopio y gestión de los biorresiduos que Cogersa proporciona gratuitamente. Se trata de compostadoras domésticas, aireadores, cubos de 10 litros, sacos de 5 litros de compost.

## **Inscripciones en el taller de arte y feminismo de la Factoría Cultural 'La deconstrucción de lo femenino a través del collage'**

Hasta el 2 de marzo

Dispone de 15 plazas y están dirigido a personas con curiosidad e interés en la realización de acciones creativas y artísticas vinculadas a la identidad, el género, el feminismo y la situación de la mujer y el arte en el siglo XXI.

Este taller a su vez está integrado por:

- *Taller de collage*. Técnicas de collage. El alumnado realizará un autorretrato utilizando revistas de moda y/o femeninas para deconstruir "lo femenino" y visibilizar las contradicciones de las mujeres que luchan por su empoderamiento en un mundo patriarcal. (6 horas).
- *Taller de fotobordado*. Técnicas de fotobordado. El alumnado, con fotografías de su propio cuerpo, realizará un fotobordado grupal atendiendo a la imagen de la mujer/Frankenstein de Mary Shelley. (6 horas)

Clases: del 3 al 17 de marzo (martes y jueves de 16:30 a 19:30 horas).

La matrícula es gratuita y puede realizarse a través del teléfono 985548617. Presencialmente, en las instalaciones de la Factoría Cultural de Avilés (Avenida de Portugal, 13). O mediante correo electrónico a la dirección [ssanchezp@aviles.es](mailto:ssanchezp@aviles.es) facilitando nombre y apellidos, número de teléfono y número del Documento Nacional de Identidad.

---

## **Exposiciones**

### **'Donde habita la ausencia'**

Hasta el 17 de marzo

Palacio de Valdecarzana (C/ Sol, 1)

La exposición fotográfica 'Donde habita la ausencia' recoge obras de Alicia Aranguren y Ana Elías, dos fotógrafas asturianas con un mensaje intimista y muy plástico. En su periplo por toda Asturias la muestra recala en Avilés para disfrute de su público.



Esta exposición conjunta está formada por 23 fotografías en blanco y negro dispuestas en series con un hilo conductor que introduce un breve texto poético

Horario: de lunes a viernes de 11:00 a 14:00 horas y de 18:00 a 21:00 horas.

### 'De Villa a Ciudad. Avilés en la colección fotográfica del Muséu del Pueblu d'Asturies: 1860-1937'

Hasta el 31 de marzo

Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura

Se trata de un repaso a la transformación de Avilés captada por los pioneros de la fotografía. Está compuesta por unas trescientas imágenes, entre las que se encuentran fotografías, postales, álbumes anunciadores y retratos de los primeros fotógrafos profesionales asentados en Avilés. En ella se puede ver la evolución de la ciudad, su paisaje urbano, y sus habitantes, su paisanaje, desde aquel 1860 hasta 1937.

Horario: lunes a sábados de 9.00 a 21.00 horas. Domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

### La Ventana de la Factoría: IV Ciclo de Videoarte y II Ciclo de Ilustración infantil y juvenil

Hasta el 6 de marzo

Fachada principal de la Factoría Cultural

- **De 19 a 22 horas**

El cuarto ciclo de videoarte de La Ventana de la Factoría, bajo el título de *Real/Virtual*, muestra la obra *Poder ver, ver poder*, de **Mónica Mura**. Una obra que reúne las inquietudes de la vida contemporánea donde la identidad real deja paso a la digital reflexionando sobre la visibilidad, la reputación y la privacidad de las personas en Internet. La identidad virtual, que crece exponencialmente cada día mientras el ciberespacio irrumpe frenético y se sobrepone al espacio real, requiere una inmersión total en la cultura digital que implica un aprendizaje continuo.

El segundo ciclo de ilustración infantil y juvenil lleva por título *La ilustración y sus procesos*, y en él cada ilustrador expondrá una ilustración y un vídeo que mostrará al público los aspectos ocultos de la creación artística. El ilustrador gijonés **Juan Hernaz** muestra estos días una de sus obras: *Nūwa*, una ilustración inspirada en la mitología china que formará parte de un álbum ilustrado de gran formato. A través de un vídeo muestra desde la escaleta inicial y primeros bocetos, muy básicos, el proceso técnico, que se construye a partir del dibujo a grafito (en diferentes métodos y durezas) para culminar el trabajo de color en proceso digital.